

Erfahrungsbericht Auslandsstudium

Angaben zum Auslandsstudium

- Universidad de Malaga, Spanien
- (WS, 2024/2025)
- TH Rosenheim Bwl
- Fynn Spitzer, post@fynn-spitzer.de

Vorbereitung

- Bewerbungsvorgang über Mobility Plattform TH Rosenheim
- Unterkunftssuche
- Informationen über Unikurse einholen
- Flüge buchen
- Über Versicherungen usw. informieren



Unterkunft

Wichtig bei der Wohnungssuche ist zu beachten auf welchem Campus man seine Vorlesungen hat. In Malaga befinden sich die meisten BWL- Kurse auf dem El Ejido Campus statt, allerdings können z.B. Marketing Kurse auch auf einem anderen Campus stattfinden. Grundsätzlich spielt sich der Hauptteil des Lebens im direkten Stadtzentrum ab, dort befinden sich die meisten Restaurants, Bars und Veranstaltungen. Trotzdem gibt es auch viel außerhalb des Zentrums entdecken, wenn man sich mal dort umschaut. Ich selber habe in einer Studentenunterkunft (RESA) alleine gewohnt, diese befindet sich an der Metrostation Ciudad de la Justicia und ist ca. 20 min. vom Stadtzentrum entfernt. Es gibt allerdings auch eine Studentenunterkunft von RESA im Stadtzentrum. Ansonsten gibt es auch viele WG-Angebote (evtl. schon im Vorfeld in Erasmus WhatsApp Gruppen nach Inseraten schauen). Für meine Unterkunft habe ich knapp 1000€/Monat gezahlt mit Halbpension inkludiert. Allerdings findet man auch meist WGs für zwischen 450-700€ im Monat. Diese sind meist immer ein bisschen gepfuscht beim Bau aber damit kommt man klar. Mit meiner Unterkunft war ich sehr zufrieden, es gab einmal die Woche Reinigung, ich hatte ein eigenes Zimmer mit eigenem Bad und kleiner Küche, es gab die Option zur Halbpension, ein Gym und eine 24/7 Rezeption. Meine Unterkunft hatte zusätzlich noch einen Gemeinschaftspool und eine Lobby in welcher man leicht Kontakt zu anderen Studenten findet. (Was insgesamt in Malaga allgemein sehr einfach durch viele organisierten Events ist). Aber grundsätzlich würde ich eine Unterkunft im Stadtzentrum empfehlen.



Alltag und Freizeit

Neben der schönen Altstadt und dem Strand in Malaga befinden sich einige schöne Städte in naher Entfernung welche man sich auf jeden fall anschauen sollte (Nerja mit Frigiliana, Sevilla, Granada, Ronda, Cordoba usw.). Die Vorlesungen in der Uni sind je nach Fächerwahl anwesenheitspflichtig oder auch nicht. Fächer die ich empfehlen kann sind Theoria da la Decicion, Marketing und den vorgegeben Spanisch Kurs. Contabilidad de Gestion und Macroeconomics kann ich leider nicht empfehlen. Ansonsten rund um die Vorlesungen kann ich grundsätzlich empfehlen die ganze Stadt zu erkunden, auch außerhalb vom Zentrum und möglichst viel zu reisen. Die Zeit in Malaga war die größte Reisezeit meines Lebens bis jetzt, da vom Flughafen in Malaga es ebenfalls viele schöne und günstige Reiseziele gibt (z.B. ein langes Wochenende auf Gran Canaria, Lissabon, Valencia, Barcelona usw.). Ebenso ist das öffentliche Verkehrssystem sehr verlässlich und im Vergleich günstig. Es gibt zudem auch viele Orga-teams welche ständig Veranstaltungen organisieren was es für Studenten dort einfach macht etwas zu erleben.

Fazit

Ich würde jedem empfehlen ein Auslandssemester zu machen und ich würde meins jederzeit wieder machen. Auch Malaga würde ich jederzeit wieder wählen. Man hat perfektes Wetter, spanisches Essen, eine schöne Sprache, nette Leute und unglaublich viel zu entdecken. Ich bin dankbar dies gemacht haben zu dürfen und für alle Leute die ich dort kennenlernen durfte.

